

## 行事関係

- 運動会与発表会 2 回に分けてやるのはいいが毎回乳児部とかは必ず中止になるのはおかしいと思う。
- 発表会を日にち改めてやるとか、できないなら後日園の保育参観で披露して欲しい。
- 有料でいいので欲しい家庭に DVD を作って欲しい。
- 市民プラザで一通りやってそれを DVD にして欲しい。
- 発表会 YouTube より直接みたい。

行事が中止になるのは私たちも本当に残念です。申し訳ない気持ちでいっぱいです。

発表会は限られた条件の中で、最終学年のとまと組さんだけでも開催したい。という思いで実施しました。どの学年のお子さんもその年齢での行事は一度きりです。なんとか保護者の方に、お子さんの姿を届けられればと考えた結果が YouTube です。

プラザを借りて撮影するには、お子さんを一度に移動できないので、バスで何往復もする必要があり、小さいお子さんは特に負担が大きいです。また、機材や照明の仕込みなど、人手や時間がかかってしまいます。

蔓延防止が延長になり、保育参観で披露する機会も日程的に厳しい状況です。

ご期待に沿えず本当に申し訳ありません。

DVD の販売に関しては、業者と打ち合わせ済みで販売が可能です。

準備ができ次第お知らせします。

## 情報発信関係

- ブログも更新率がバラバラなので週 1 は up して欲しい。

ブログ更新は、課題に感じています。職員のスキルや作業時間の確保の問題、園のネットワーク環境が十分でない問題などが原因です。現在保育システムの ICT 化を進めており、保育室の Wi-Fi 環境を整え、保育室に 1 台タブレットを設置する予定です。Wi-Fi の工事は完了しましたが、半導体の不足で、発注したタブレットが未だ納品されていません。こちらの整備が進めば、ブログの更新も改善されると思います。できるだけ更新できるように努力していきたいと思えます。

申し訳ありません。もう少しお待ちください。

貴重な意見をありがとうございました。